
Лингвистическая сказка о чередующихся гласных 
е –и

 Два брата Е-И получили в наследство корни. Но 
так как братья не были дружными, они не могли 
решить, где какому жить. Тогда они обратились к 
мудрому судье - суффиксу -А-. Суффикс  А- 
подумал и решил, что там, где он будет стоять 
позади корня, в корне станет жить братец -И-, а в 
остальных словах сможет жить братец -Е-. С тех 
пор так и повелось: в корнях с чередующимися 
гласными Е-И буква -И- пишется только тогда, 
когда после корня следует суффикс -А-: 
выбирать- выберу растирать - растереть. 


